



*San Luis Potosí, S.L.P a 20 de noviembre de 2019*

## **Conmemora PRI 109 aniversario de la Revolución Mexicana en celda de Madero**

- Los principios de la Revolución estarán vigentes mientras exista desigualdad, injusticia y pobreza en el país, señaló el presidente del CDE de PRI Elías Pesina Rodríguez.
- El PRI se prepara para seguir esgrimiendo las causas sociales y encabezar la lucha por los más desprotegidos, señaló el líder estatal del PRI.

Los principios de la Revolución están vigentes, los matices son distintos, pero mientras exista la desigualdad, injusticia y la pobreza los principios revolucionarios persistirán y el PRI seguirá luchando por ellos, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez durante la ceremonia de conmemoración del 109 aniversario de la gesta revolucionaria que tuvo su cuna en la ex penitenciaría de San Luis Potosí, hoy Centro de las Artes del estado.

En el México de nuestros tiempos, existen asignaturas pendientes que se persiguen desde tiempos revolucionarios que sentaron la base ideológica del PRI, es por ello que nos preparamos para enarbolar las causas que persisten, las necesidades que no se acaban y las nuevas aspiraciones sociales que deben ser elevadas por la voz del PRI, la voz de los más desprotegidos completó Pesina Rodríguez.

Durante el evento de conmemoración que se llevó a cabo a los pies del monumento a Francisco I. Madero que se encuentra en la explanada de Centro de las Artes, se colocó una ofrenda floral, acto que se repitió en la celda que albergó al prócer de la

revolución, donde se montó una guardia de honor por parte del presidente del CDE del PRI Elías Pesina Rodríguez, los dirigentes de ANUR, Priismo Histórico Renovado y del Instituto Reyes Heróles, Constantino Méndez, Gustavo de Velázquez y Aurelio Gancedo, además de los ex presidentes Miguel Martínez Castro, Ángel Castillo Torres e invitados especiales.

**-000-**